



## 法人会の理念

法人会は税のオピニオンリーダーとして 企業の発展を支援し 地域の振興に寄与し  
国と社会の繁栄に貢献する 経営者の団体である



## 2022年 寅のように“決断力と才知”を持って過ごしたいものです

撮影 株式会社大武写真館 小関克郎

「天上天下唯我獨尊」とは?!

亘理町 稲名寺 住職 高橋 賢明

明けましておめでとうございます。本年こそはコロナ禍にとらわれない良い年であることを願います。さて、今年の干支は寅です。それも三十六年に一度廻つてくるという「ごうの寅」です。昔はこの年に生まれた女性は気が強いと言われ、結婚すると「かかあ天下」になると敬遠されたこともあったそうです。しかし、漢字では「五黄の寅」と書き、気は氣でも運気が強いと言われ、非常に良い運勢の年と言われています。どちらも迷信的なものですが、日常的に会話の中で用いられています。

また、よく使い誤解される言葉に「適当」という言葉があります。前に務めていた時に自分で相応しい対応で当たるとして使つても、いい加減と誤解されて捉えられることがありました。それはこの言葉には「相応しい」「程度が良い」の他に「いい加減」「雑」など相反する意味を持つて使われるからです。本来の使い方は前者なのですが、世間では後者の方がより浸透しているようです。

同じように言葉の読みから、誤解され使われる言葉に「天上天下唯我獨尊」という言葉があります。この言葉は仏語でお釈迦様が誕生直後に言つたと伝えられている尊い言葉です。青春ドラマやスポーツ漫画などでは独善的に「自分はこの世界で一番偉い(強い)存在である」と使われることがあります。しかし、本来の意味は「人はみな、この世でただ一人の尊いもの。人は皆、かけがえのない存在である」と言う個人に特出した言葉ではなく、すべての人間に当たはまる言葉として、人それぞれの命の尊さを説いたものと言っています。コロナ禍の中、分け隔てのない人命の尊さが叫ばれていますが、コロナ禍で希薄となりつつある人間関係を補うためにも、周りのことに目を向け、個人個人を尊び、そして挨拶などの声がけし、穏やかな年を迎えるようお願いいたします。



## 令和四年 新年挨拶

公益社団法人仙台南法人会

会長 佐藤 和也

令和四年の年頭に当たり、公益社団法人会仙台南法人会の皆様に謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

会員の皆様には、お健やかに新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

まず初めに、昨年も新型コロナウイルス感染症により事業に影響を受けられた皆様に心よりお見舞い申し上げます。役員改選により退任せられました方々にはご尽力を頂き心より感謝いたしますとともに、新役員の方々には、法人会の運営、発展のためご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。

昨年は、法人会の事業、研修及び会議等の開催延期、中止等がありました。その中にありまして国税庁より租税教育に対する租税教育推進校等表彰記念国税庁長官賞の感謝状を頂きました。これもひとえに会員の皆様を始め関係団体のご協力の賜物と厚く御礼申し上げます。

法人会の目的である「税知識の普及・納税意識の高揚に努め、税務行政の円滑な執行に寄与し、企業と社会の発展に貢献する」に関連する事業も実施し

動の一環として、税金が国民の生活に役立つてゐるか正しく知つてもらうとともに、图画工作学習の貢献を目的とするために「税に関する絵はがきコンクール」を実施しております。また、本年四月には設立二十五周年記念事業を行う予定となつております。青年部会では今年は部会創立三十五周年記念事業を行う予定で、今後の社会を担う子供たちに租税教育を率先して実施しております。新型コロナウイルス感染症は依然として予断を許さない状況ですが、事業運営、研修、会議等計画に基づきコロナ感染防止に万全を期しながら実施していく予定です。財政基盤の強化に繋がる会員増強と福利厚生制度（思いをつないで五〇年の「会員企業を守りたい」キャンペーンを行つております。）を車の両輪と据え、厳しい状況ですがよろしくお願ひいたします。

最後になりますが、会員及び地域の皆様に役立つ法人会を目指し、公益社団法人会仙台南法人会の更なるご発展と、会員の皆様のご健勝並びに事業の年頭のご挨拶とさせていただきます。

ております。税務関係においては、「マイナンバーカード制度」の定着と、(インプレイス)の普及・推進「自主点検チェックシート」の活用による税務コンプライアンスの向上などを推進しております。

女性部会では次代を担う子供たちに、税の啓発活動の一環として、税金が国民の生活に役立つてゐるか正しく知つてもらうとともに、图画工作学習の貢献を目的とするために「税に関する絵はがきコンクール」を実施しております。また、

本年対し、令和三年度「租税教育推進校等表彰制度」国税庁長官感謝状を頂きました。

当会の多年にわたる租税教育推進に対し、令和三年度「租税教育推進校等表彰制度」国税庁長官感謝状を頂きました。



## 国税庁長官感謝状拝受

十二月三日(金)午後三時より仙台ガーデンパレスにおいて、第四回理事会の席上において

仙台南税務署では、令和三年分所得税・消費税・贈与税の申告書作成会場を次のとおり開設します。

【場所】アズテックミュージアム  
(仙台市太白区中田町字杉ノ下十八)

【開設期間】  
二月七日(月)～三月十五日(火)

土日祝日を除く(二月二十九日(日)及び二月二十七日(日)は開設します。)

※仙台南税務署庁舎内には申告書作成会場を設置しておりません。

## 税に関するお知らせ

令和四年新春講演会	
月日	令和四年一月十八日(火)
時間	午後三時～
会場	宮城野区・仙台ガーデンパレス
演題	激変する国際情勢と日本
講師	作家・ジャーナリスト 門田 隆将 氏

## 青年部会 創立三十五周年記念講演会

月日	令和四年二月二十六日(土)
時間	午後二時～
会場	名取市文化会館中ホール
演題	本間流コミュニケーション術 タレント・ラジオパーソナリティ

お問い合わせは仙台南法人会まで  
本間 秋彦 氏

【国税庁ホームページ】  
<https://www.ntago.jp/>

## 新年のご挨拶



仙台南税務署  
署長

北村 善広

費税の仕入税額控除の方  
式として令和五年十月か

新年明けましておめでとうございま  
す。

令和四年の年頭に当たりまして、公  
益社団法人仙台南法人会の皆様に謹ん  
で新年の御挨拶を申し上げます。

仙台南法人会並びに会員の皆様方に  
は、税のオピニオンリーダーとして、  
平素から税務行政の円滑な運営に対し  
て、深い御理解と多大な御協力を賜り、  
心から御礼申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症  
が世界的に流行し、国民生活や経済活  
動にも甚大な影響がありました。この  
度の新型コロナウイルス感染症による  
影響を受けられた皆様に対し、心から  
お見舞い申し上げます。

年が明けまして、ワクチン接種も進  
み、新型コロナウイルス感染症の状況  
は、落ち着きを見せていくところであ  
ります。

仙台南税務署としましては、今後も  
納税者の皆様の実情に耳を傾けつつ、  
丁寧な対応に努めてまいる所存でござ  
ります。

います。

さて、本年における重  
点的な取組の一つにイン  
ボイス制度の円滑な導入  
がございます。

インボイス制度は、消  
費税の仕入税額控除の方  
式として令和五年十月か

ら始まります。

インボイス制度の円滑な導入に向け  
ては、事業者の皆様に制度の理解を深  
めていただきたい上で、それぞれの事業  
の実態に応じた対応や準備を進めてい  
ただくことが重要です。インボイス制  
度の円滑な導入に向けて、皆様や関係  
団体の御協力もいただきながら、引き  
続き、周知・広報などに取り組んでま  
いります。

仙台南法人会の皆様におかれまして  
は、インボイス制度導入に向けた準備  
が円滑に進むよう御協力をお願ひ申し  
上げます。

結びに、仙台南法人会のますますの  
御発展と、会員の皆様の御繁栄を心か  
ら祈念いたしまして、新年の御挨拶と  
いたします。

今年の干支は「寅」、十二支の三番  
目、方角は東北東、陰曆の一月、時  
刻は午前四時を中心とする二時間。

寅という文字には、「真っすぐに伸ば  
す、引っ張る」という意味があり、  
家の中で矢を両手で真っすぐに伸ば  
す様子を表しています。家を表す  
「うかんむり」に「矢」、ひきとめる  
という意味の「叟」を足して  
「寅」という文字ができました。

中国の「漢書」では、「寅」は  
草木が伸び始める状態を表す  
と解釈されています。子年に  
新しい命が種の中で芽生えは  
じめ、丑年には種の中で育つ  
が、まだ伸びることができな  
い。寅年は春が来て根や茎が  
生じて成長する時期、草木が  
伸び始める状態だとされてい  
ます。今年は三十六年毎に訪  
れる五黄の寅年といわれてい  
ます。黄の寅年生まれは一般  
に運気が強いとされています。

### カリスマ的存在?

寅年生まれは、前向きでチャレン  
ジ精神が強く、何事にも恐れず立ち  
向かい、強い信念を持つて進んでい  
くと言われています。周りから一目  
置かれ「カリスマ的存在」と言われ  
る人が多いのも特徴です。また、團  
体行動よりも単独行動を好む傾向か  
らも、「孤高の虎」という言葉がぴつ  
たりのタイプと言えるかもしれません  
る。また、リーダーとしての能力を  
生まれながらに持ち、他人からも尊  
敬されることも多いでしょう。その  
ためリーダーになる仕事に向いてい  
ます。若い頃はあまりパツとしませ  
んが、三十歳を過ぎた頃から人生の  
方向が定まり、富を得られるでしょ  
う。頭の回転が速く物事の判  
断に優れているので、正しい  
指摘によって信頼関係が強ま  
る場合もありますが、プライ  
ドが高いのでくれぐれも状況  
や内容に注意して「虎の尾」  
を踏まないよう気を付けて  
下さい。

## 寅

### 新しい 風

◆騎虎(きこ)の勢い ◆張り  
子の虎 ◆虎の尾を踏む ◆虎  
を野に放つ ◆虎の威を借る  
狐 ◆虎に翼 ◆虎を描きて  
狗(いぬ)に類す ◆大虎 ◆虎  
は死して皮を留め人は死して  
名を残す ◆虎の巻 ◆虎の子 ◆虎  
穴に入らずんば虎子を得ず ◆虎は  
千里往つて千里帰る ◆虎の子渡し  
等々

●広報委員会がパソ  
コンで「干支・寅」を  
検索、その中から文  
章をまとめました。



# げんきの宅配便

(第七十三便)

明るく元気に前向きに

名取市 株式会社いしもり

代表取締役 枝松 義誓



謹んで新春の  
お慶び申し上げ  
ます。

仙台南法人会  
の皆様のご健康  
とご多幸を心よりお祈り申し上げます。  
名取支部の株式会社いしもり代表取  
締役の枝松義誓と申します。

当社は閑上で創業しはや四十年、現在宮城県に七店舗の鮮魚店を営業しております。当社の特徴は個店経営につきます。各店舗の店長が毎朝仙台市場に自店で販売したい魚を買いに行きます。当社は仕入も販売も各店舗に任せています。「この魚を入れる」「売上はこうだ」とは当社は言いません。私が社長になつてから一貫して取り組んだのは「私は働く従業員の為にこんな会社にしたいんだ」「地域のお客様の為にこんな店を作りたいんだ」という思い(いしもりイズムと勝手に呼んでいます)笑)を働く従業員とお客様の為にこんな店を作りたいんだ

取引先様・お客様との理念・思いの  
共有化することでした。

第二次世界大戦における日本軍の失敗を分析した名著に「失敗の本質」があります。この本は、日本軍の失敗の本質について掘り下げられ原因が挙げられています。その中で私が関心したのは戦略目的が不明確なことです。つまり何を達成すればいいかが分からなっています。今まで戦っていることです。具体的にしてインパール作戦の大失敗がありま

す。目的が不明確なまま作戦が実行されてしまい物資を確保するのか、敵に攻撃を与えるのかが分からずまま非常に大きな犠牲を出した代表的な作戦

です。このことを商売に当てはめて考えてみると、商売の目的を働く従業員が意識して商売をしているかということです。我々が明確に掲げているのは「お客様が豊かで楽しい食生活を実現するための提案や手助けをしていく」ということです。ですから、我々の仕事がお客様の生活の豊かさに繋がつて

いるのかということを意識して仕事をしているかが大切です。

人生も仕事も山あり谷あり、目の前の試練・困難・逆境を乗り越えるには正しい倫理観が重要です。私が尊敬する人物のひとり渋沢栄一の教えに「右手に論語、左手にそろばん」という言葉があります。僭越ながらいしもり水産に置き換えるとすれば「右手にいしもりイズム」「左手にお客様の笑顔」です。目の前のお客様に奉仕し感謝を頂けるからこそ会社としての存在意義があり、存続していくことができます。熱い想いと厳しさを持って挑戦していく集団「いしもり水産」を今後とも宜しくお願い申し上げます。



山元町  
(有)伊藤設備工業所  
代表取締役  
伊藤 長彦

仙台南法人会の皆様、平素は大変お世話になります。

亘理支部の有限会社伊藤設備工業所の伊藤長彦と申します。

弊社は昭和五十年に創業し、以降四十数年にわたり給排水衛生設備工事業を営んでおります。主に

地元山元町および近隣市町村にて『水』に関する安心をお客様に届けられる様に日々業務に努めています。

先の東日本大震災及び昨年二月の地震の際にも、配水管および給水管の復旧作業を行いライフラインとしての『水』という物の重要性と弊社の存在意義というものを改めて感じました。

これからも『水』を通じて地域の皆様の生活に安心を届けられる様努力して参りたいと思います。

会員の皆様、今後ともよろしくお願い申し上げます。

ですか  
宴の和  
二ちは

# 美名実 活動 Photo レポート

## 第三十回親睦ゴルフ大会

十一月十五日

(月)、名取市「仙台カントリークラブ名取コース」において第三十回親睦ゴルフ大会が四十一名の参加のもと開催されました。



**市内三会研修会**  
「顧客に納得と安心を与える」  
クレーム対応術講座

十一月九日(火)青葉区・エルパーク仙台五階セミナーホールにおいて午後一時三十分より「顧客に納得と安心を与える」



## 相手も自分も笑顔になる 「自分軸」コーチング講座



十一月三十日(火)には村井嘉浩宮城県知事、菊地恵一宮城県議会議長へ税制改正要望の陳情を行いました。また十二月七日、衆議院議員岡本章子氏・西村明宏氏へも税制改正要望の陳情を行いました。



## 税制陳情報告

当法人会では、仙台北法人会・仙台中法人会と共に十一月二十四日(水)に郡和子仙台市長、赤間次彦仙台市議会議長へ税制改正要望の陳情を行いました。

十一月三十日(火)には村井嘉浩宮城県知事、菊地恵一宮城県議会議長へ税制改正要望の陳情を行いました。

また十二月七日、衆議院議員岡本章子氏・西村明宏氏へも税制改正要望の陳情を行いました。

十一月九日(火)青葉区・エルパーク仙台五階セミナーホールにおいて午後一時三十分より「顧客に納得と安心を与える」クレーム対応術講座で十九名の参加をいたしました。当日は三会で三十九名のご参加をいたしました。

会で十九名のご参加をいたしました。当日は三会で三十九名のご参加をいたしました。

弊社は昭和四十五年、先代の創業者が大工から創業し、昭和四十九年に法人化し現在にいたります。

亘理郡を中心に、住宅新築工事・リフォーム工事、外構工事など住宅に係わる工事も行っています。弊社は常にお客様に寄り添い、快適な生活が出来るように提案し、地域の皆様の小さな修繕工事も対応しております。

お元気  
美名実  
こんにち

山元町  
(株)鈴久建設  
鈴木きぬ子

法人会会員の皆様、いつもお世話になつております。

弊社は昭和四十五年、先代の創業者が大工から創業し、昭和四十九年に法人化し現在にいたります。

亘理郡を中心に、住宅新築工事・リフォーム工事、外構工事など住

宅普及促進事業として、宮城県産材を使用する住宅の新築を支援しております。この事業とは、宮城県産の木材を一定以上使用して住宅を建てる場合、「みやぎ環境税」を活用し費用の一部を助成する

いうものです。

今、新築をお考えのお客様がいらっしゃいましたら、ぜひご相談下さい。

最後になりますが、これからも人との出会いに感謝し地域の皆様に愛される会社を目指していきた

**仙台太白支部****租税教室開催！**

小学六年生を対象とした租税教室を十一月十日(木)午前十時四十分より仙台市立富沢小学校において開催いたしました。身近な暮らしにどのように税金が使われているかなどクイズ形式で授業を進め、税金が無くなつた世界を描いたDVDを視聴してもらいました。最後に、一億円(レプリカ)の重さを体感してもらいました。当日は仙台太白支部役員に講師をして頂きました。ありがとうございました。



ンボイス制度導入に向け適格請求書等保存方式の概要について説明がありました。が十月一日から開始され、それに関する説明がなされました。

**名取支部****名取市行財政研修会**

十月二十二日(金)午後三時より名取市商工会と共に

で名取市商工会館において「名

取市の行財政に

ついて」と題し

て行財政研修会

が開催されました。

名取市の行

財政について直

接、山田司郎市

長と懇談の場を

持つことが出来

有意義な研修会

となりました。

**岩沼支部****JR岩沼駅周辺清掃活動**

九月十五日(水)

午前七時より、

「JR岩沼駅周

辺」の地域清掃

が二年ぶりに行

われました。平

日の事業となり

ましたが、早朝

にもかかわらず、

大勢の会員や従

業員様、含め約

二十余名の方の

ご参加をいただきました。



制度について」と題して税務研修会が行われました。インボイス制度導入に向け適格請求書発行事業者の登録開始が十月一日から開始され、それに関する説明がなされました。

税務署法人課税第一部門統括国税調査官 泉洋恵氏を招き「消費税のインボイス制度について」と題して税務研修会を行いました。

税務署法人課税第一部門統括国税

調査官 泉洋恵

ス制度について」

の税務研修会を行い、次に岩沼

市の行財政につ

いて説明を受け、

菊地啓夫市長と懇談の場を持つことが出来、有意義な研修会となりました。

菊地啓夫市長と懇談の場を持つことが出来、有意義な研修会となりました。

元商工会と共に

で「わたり温泉

鳥の海」において

「税務研修会

&行財政研修並

びに懇談会」と

題して研修会が

開催されました。

先に仙台南税務

署法人課税第一

部門統括国税調

査官 泉洋恵氏

を招き「消費税

のインボイス制

度について」の

税務研修会を行

い、次に亘理町・

山元町の担当者

税務署法人課税

第一部門統括国

税調査官 泉洋

恵氏を招き「消

費税のインボイ

ス制度について」

の税務研修会を行

い、次に岩沼

市の行財政につ

いて説明を受け、

菊地啓夫市長と懇談の場を持つことが出来、有意義な研修会となりました。

元商工会と共に

で「わたり温泉

鳥の海」において

「税務研修会

&行財政研修並

びに懇談会」と

題して研修会が

開催されました。

先に仙台南税務

署法人課税第一

部門統括国税調

査官 泉洋恵氏

を招き「消費税

のインボイス制

度について」の

税務研修会を行

い、次に亘理町・

山元町の担当者

税務署法人課税

第一部門統括国

税調査官 泉洋

恵氏を招き「消

費税のインボイ

ス制度について」

の税務研修会を行

い、次に岩沼

市の行財政につ

いて説明を受け、

菊地啓夫市長と懇談の場を持つことが出来、有意義な研修会となりました。

元商工会と共に

で「わたり温泉

鳥の海」において

「税務研修会

&行財政研修並

びに懇談会」と

題して研修会が

開催されました。

先に仙台南税務

署法人課税第一

部門統括国税調

査官 泉洋恵氏

を招き「消費税

のインボイス制

度について」の

税務研修会を行

い、次に亘理町・

山元町の担当者

税務署法人課税

第一部門統括国

税調査官 泉洋

恵氏を招き「消

費税のインボイ

ス制度について」

の税務研修会を行

い、次に岩沼

市の行財政につ

いて説明を受け、

菊地啓夫市長と懇談の場を持つことが出来、有意義な研修会となりました。

元商工会と共に

で「わたり温泉

鳥の海」において

「税務研修会

&行財政研修並

びに懇談会」と

題して研修会が

開催されました。

先に仙台南税務

署法人課税第一

部門統括国税調

査官 泉洋恵氏

を招き「消費税

のインボイス制

度について」の

税務研修会を行

い、次に亘理町・

山元町の担当者

税務署法人課税

第一部門統括国

税調査官 泉洋

恵氏を招き「消

費税のインボイ

ス制度について」

の税務研修会を行

い、次に岩沼

市の行財政につ

いて説明を受け、

菊地啓夫市長と懇談の場を持つことが出来、有意義な研修会となりました。

元商工会と共に

で「わたり温泉

鳥の海」において

「税務研修会

&行財政研修並

びに懇談会」と

題して研修会が

開催されました。

先に仙台南税務

署法人課税第一

部門統括国税調

査官 泉洋恵氏

を招き「消費税

のインボイス制

度について」の

税務研修会を行

い、次に亘理町・

山元町の担当者

税務署法人課税

第一部門統括国

税調査官 泉洋

恵氏を招き「消

費税のインボイ

ス制度について」

の税務研修会を行

い、次に岩沼

市の行財政につ

いて説明を受け、

菊地啓夫市長と懇談の場を持つことが出来、有意義な研修会となりました。

元商工会と共に

で「わたり温泉

鳥の海」において

「税務研修会

&行財政研修並

びに懇談会」と題して研修会が開催されました。

先に仙台南税務署法人課税第一部門統括国税調査官 泉洋恵氏を招き「消費税のインボイス制度について」の税務研修会を行いました。

ついでに懇談会として研修会を行いました。

ついでに懇談会として研修会を行

より行財政について説明をうけ、亘理町長 山田周伸氏、山元町副町長 菅野寛俊氏と懇談の場を持つことが出来、大変有意義な研修会となりました。

## 青年部会

### スポーツ小年団寄贈

青年部会では、社会貢献事業としてスポーツ少年団への練習用具等の寄贈をしております。今年度より四支部で行うこととなりました。

#### 名取支部



十月十七日(日)

に名取市立愛島小学校において鹿又支部長より

「愛島ブレイブハーツ」へヘルメット・審判定チエスト&プロテクター、「愛島FC」へサッカーゴール・ミニサッカーゴール・ボールを寄贈いたしました。

九月十七日(金)に岩沼市立岩沼南小学校において半澤部会長より「岩沼南ブルー ウエイブス少年団」へピッチャングマシン・軟式ボール三ダースを寄贈いたしました。

#### 亘理支部

十月二十九日(金)に亘理中央体育館

において木村支部長より「亘理町柔道スポーツ少年団」へデジタルカウンター・トレーニングラダーを寄贈いたしました。

## 女性部会

### 環境問題研修会 食品ロスを考える く私たちにできること

十月五日  
(火)午後一時

より太白区中央市民センターにおいて講師にNPO法人フレドバンク東北AGIN理事高橋尚子氏、富樫花奈氏を迎え、私達の身边に起きている「食品ロス問題」について本来なら食べられるのに捨てている問題について研修会を行いました。



### 全国青年の集い「佐賀大会」

十一月二十六日(金)、佐賀市文化会館において第三十五回法人会全国青年の集い『佐賀大会』が開催され、オンライン参加一三〇〇名と現地参加五〇〇名の約一八〇〇名規模の大会となりました。当法人会青年部より半澤部会長が参加されました。大会式典ののち『身体と心・仕事と家庭』と題して優木まおみ氏の記念講演が行われまし



### 「第十四回 税に関する 絵はがきコンクール」 入賞作品決定!



女性部会では租税教育推進の一環として「第十四回税に関する絵はがきコンクール」を開催致しました。当管内五十三校の小学六年生を対象として、今年は十五校より

た。

### 未使用タオル寄贈

毎年、皆様からのご厚志により集まりました未使用タオルの寄贈を十月十九日(火)行いました。

板橋部会長、部会員ともに今回は、八木山翠風苑(太白区)、松陽苑(名取市)、うらやす(名取市)の三カ所の特別養護老人施設へ寄贈

(七五〇枚)を行い続き未使用タオル収集を行います。今回のご協力に感謝申し上げます。引き続き未使用タオルの収集を行いますので、宜しくお願ひ申し上げます。



の応募がありました。十月十五日(金)名取市の増田公民館に於いて「税に関する絵はがきコンクール選考会」で約三十名の皆様に審査して頂いた結果、亘理町立亘理小学校 佐藤奏来様の作品が「公益社団法人仙台南法人会会长賞(最優秀賞)」に選ばれました。

長官の宮田亮平氏の記念講演会が行われました。当部会からは板橋葉里子部会長他二名の部員が参加しました。



## 女性フォーラム新潟大会

のインボイス制度について」と題して  
税務研修会が行われました。インボイ  
ス制度導入に向け登録開始が既に開始  
され始めておりますが、女性部会らし  
い和やかな雰囲気のもとそれらに関す  
る説明がなされました。

十一月九日(火)  
午前十一時より  
仙台南法人会会  
議室において講  
師に仙台南税務  
署法人課税第一  
部門統括国税調  
査官 泉洋恵氏  
を招き「消費税



税務研修会

インターネットセミナーのご案内  
当会のホームページから無料でご覧いただけます。仙台南法人会

当会のホームページから無料でご覧いただけます。 [仙台南法人会](#) [検索](#)

## 視 聽 方 法

何時でも、何処でも、好きなだけご利用いただけます

映像と音声による本格的なセミナーが受講できます。忙しくてセミナーや研修会に参加出来ない方などにご活用ください。



※掲載内容は予告なく変更する場合がございます。

せんだい美名実  
第321号

発行所  
公益社団法人 仙台南法人会

982-0014  
仙台市太白区大野田三丁目一番四八号

■  
FAX 022-2461-4520  
E-mail: info@miminahiro.com

規格はA4版  
一枚につき二十二円（税込）

広告募集中

（法人会では広報誌「せんたい美名実」など発送時に同封するチラシ折込広告を募集しております。お気軽に問い合わせ下さい。（但し、広告内容によつてはご要望に添えないことがあります。）

仙台南法人会では広報誌「せんだい美名実」の設置場所の提供を求めていきます。詳細は事務局までお問い合わせ下さい。

(広報委員副委員長 渡邊 大作)

皆様、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年は、新型コロナウイルスの中、東京オリンピック開催、政治的には、内閣解散、岸田新政権、総選挙等さまざまな出来事があり、歴史的にも生々様式も変化しています。

編集後記